
MAIRIE DE DOIZIEUX 

 

REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU 24 MAI 2016 

COMPTE-RENDU SOMMAIRE 
 

 

Secrétaire de séance : BERNE Martine 

 

 

APPROBATION DU COMPTE-RENDU DE REUNION DU 5 AVRIL 2016 

 

 Le conseil municipal approuve, à l’unanimité, le compte-rendu de la réunion du 5 avril 2016. 

 

NOUVELLE ECOLE : Approbation choix du bureau chargé du contrôle technique 

 

 Dans le cadre des travaux de la nouvelle école, le conseil municipal, à l’unanimité, confie la mission de 

contrôle technique de construction à BUREAU ALPES CONTROLES, dont le siège social est à Villars.  

 

NOUVELLE ECOLE : Approbation choix du bureau chargé de la coordination SPS 

 

 Le conseil municipal, à l’unanimité, confie la mission de coordination Sécurité et Protection de la Santé à 

BUREAU ALPES CONTROLES. 

 

NOUVELLE ECOLE : Désignation entreprise pour un diagnostic Structurel 

 

 Le conseil municipal, à l’unanimité, désigne l’entreprise AUDITS & DIAGNOSTICS STRUCTURES, dont 

le siège social est à Saint-Etienne, pour le diagnostic structurel de l’ancien bâtiment industriel. 

 

NOUVELLE ECOLE : Souscription à l’option « Bâtiments neufs et réhabilitations » de la compétence optionnelle 

SAGE 

 

 Concernant la nouvelle école, le conseil municipal, à l’unanimité, approuve la souscription à l’option 

« Bâtiments neufs et réhabilitations » de la compétence optionnelle « SAGE ». Le SIEL propose un 

accompagnement pendant la réalisation du projet  sur la partie « énergie ».  

 

NOUVELLE ECOLE : Désignation entreprise pour un diagnostic Amiante et Plomb 

 

 Le conseil municipal, à l’unanimité, désigne l’entreprise AGENDA DIAGNOSTICS, dont le siège social 

est à Saint-Etienne, pour effectuer les prélèvements en vue du diagnostic Amiante et Plomb dans l’ancien bâtiment 

industriel. 

 

RESTAURANT DE LA PLACE : Désignation entreprise pour un diagnostic Amiante 

 

 Le conseil municipal, à l’unanimité, désigne l’entreprise AGENDA DIAGNOSTICS pour effectuer les 

prélèvements en vue du diagnostic Amiante dans le bâtiment communal « Restaurant de la Place ». 

 

COCA : Demande prolongation délai 

 

 Suite aux problèmes d’obtention de la subvention de l’Etat pour le projet de l’aménagement de l’école, le 

conseil municipal, à l’unanimité, décide de demander la prolongation du délai de 12 mois du Contrat Communal 

d’Aménagement. 

 

PNRP : Approbation Convention création de sentiers en boucle 

 

 Le conseil municipal, à l’unanimité, accepte la convention avec le PNRP, concernant la modification des 

sentiers en boucle existants sur la commune et la création d’un sentier intercommunal avec la commune de la 

Terrasse-sur-Dorlay. Mme PAWELAK se propose pour être Correspondante des sentiers en boucle. 

 



VOIES COMMUNALES : Modification du tableau de classement 

 

 Suite au classement des chemins ruraux entretenus depuis des années en voies communales ; le conseil 

municipal, à l’unanimité, approuve au nom et pour le compte de SEM, le nouveau tableau de classement des voies 

communales.  

 

VINCENDON : Déplacement d’un chemin rural 

 

 Le déplacement de ce chemin nécessitant une rectification cadastrale ; le conseil municipal, à l’unanimité, 

approuve à nouveau le déplacement du chemin rural de Vincendon et annule la délibération du 3 juin 2014. 

 

MOTION DE SOUTIEN à la candidature de la Ville de Paris à l’Organisation des Jeux Olympiques et 

Paralympiques d’été de 2024 

 

 Le conseil municipal, n’apporte pas son soutien à la candidature de la Ville de Paris à l’organisation des 

Jeux Olympiques et Paralympiques d’été 2024 et n’émet pas le vœu que cette candidature soit retenue par le 

Comité International Olympique (3 voix pour, 5 voix contre et 7 abstentions). 

 

QUESTIONS DIVERSES 

 

 M. le Maire : 

- concernant le projet éolien, l’installation du mât de mesure est retardée suite à un acte de malveillance. Dans le 

cadre de la semaine du développement durable par SEM, ABO Wind et les élus de Doizieux organisent une 

permanence publique sur le projet éolien le jeudi 2 juin de 16h à 19h à l’auberge du Collet. 

- présente une demande de subvention de l’AFR Activités, une rencontre avec les responsables sera prévue. 

- concernant le Restaurant de la Place, le rapport de visite de l’Architecte des Bâtiments de France est attendu. 

- propose de demander au SIEL de faire une étude sur l’extension de l’éclairage public jusqu’au Centre de 

vacances Pilat’Ventures. 

- présente un courrier du SIPG concernant la mutualisation de la culture. 

- propose de solliciter la présence des enfants lors des commémorations du 8 mai et du 11 novembre. 

- présente M. Nicolas DESFONTAINES qui travaille sur l’élaboration du Plan Communal du Sauvegarde. 

- informe des réunions suivantes : 

 Réunion de présentation sur la fusion des communes forestières Rhône-Alpes et Auvergne, le 

samedi 28 mai à 13H à la Valla-en-Gier. 

 Commémoration Stèle TRONEL Route de la Croix de Chaubouret le vendredi 3 juin à 18h. 

 Assemblée générale de l’ESDT Foot le vendredi 3 juin à 19h au stade. 

 Journée nationale des Sapeurs Pompiers le samedi 11 juin à 11h30 à Firminy. 

 Assemblée générale du Club Gier Entreprises. 

 prochaine réunion du conseil municipal le mercredi 6 juillet à 20h00. 

 

 

 


